
-Fabulosa, nos ha gustado mucho.
-¿Destacarían algo de lo visto sobre lo

demás?

-Sí. Sobre todo el Puerto de Ibiza y la
excursión a Formentera y San Antonio. Ade
más nos agradó sobremanera tener contacto
con los hippys. Queremos destacar que a ve

ces nos formamos un concepto distinto de lo
que en realidad son.

-¿Volverán otra vez?

-Sí.

-¿Qué prefieren, barco o avión?

-Sin dudar avión, a bien un barco más

grande que no se moviera tanto (ambas han
coincidido en todo). Queremos que se haga
constar nuestra felicitación a los orqanizadc
res, porque su trabajo y eficacia fueron per
fectísimos.

Corresponde el turno a Antonio Prat Sau
leda.

-Si tuviese que organizar la excursión del
próximo año, ¿qué lugar de España elegiría?

-Canarias, sin dudarlo.
-De la excursión a Ibiza, ¿qué es lo que

no le gustó?
-Gustarme todo, de manera especial la

organización y el trabajo incansable que rea

lizan sus organizadores. Sinceramente, yo no

lo haría.
Lo único que quizás haya desentonado un

poco sean tal vez los pequeños fallos en el
Hotel, pero hay que ser comprensivo, ya que
hasta cierto punto es lógico que esto ocurra
sobre todo en un lugar inminentemente turís
tico y un Hotel falto de rodaje porque es de
reciente inauguración.

Les digo gracias y adiós. Pocos metros a

mi espaloa, unas cartas, unos juegos de en

tretenimiento y la opinión de tres señoras
que amablemente me invitan a ocupàr la pla
za vacía que quedaba en la mesa.

Alicia Bertrán.

-¿Es la primera vez?

-Sí.

-¿Está satisfecha de la excursión?

-Contentísima y con ganas de volver. Fe-
licidades a los organizadores.

Francisca Bellet.

-¿Es la primera vez?

-Sí. y espero que no sea la última.

,--·¿Lo que más le gustó?
--La excursión a Formentera, sin duda.

Mercedes Cuevas.

-¿Es la primera vez?

-Sí.

-¿Cómo pensaba Ud. que eran estas ex-

cursiones?

-Había oído hablar muy bien de ellas y
esto me atrajo para venir a Ibiza, pero fran
camente la realidad supera todas las previ
siones. Una organización perfecta. Cuesta
mucho ¡'levar a un grupo tan numeroso como
el que vamos.

-¿Prefie;e el barco, o el avión?
-Me gusta el barco, Pero en una próxima

me encantaría el avión,

Cuando me dispongo a marchar, se une al
grupo otra expedicionaria ya habitual en es
tas salidas. Conchita Roca, que nos dijo:

-Excursión maravillosa, Organización per-

Servei Oficial de MICHELIN per a Granollers i Comarca

NEUMÀTICS DALMAU'
Recautxutat, Reparacions, Ratllat, Equiltbrat Llanfes

Sempre al servei de les rodes del seu vehicle,
amb personal especialitzat.
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